

Last week we looked at ,**Faith to Live**' by from James 2. We see that 1. Our words can be an empty profession (v.16) or 2. Our Works can prove our faith is real (v.18). Real faith, when tested will prove itself to be real, just like Abraham, asked to sacrifice what he loved most and Rahab, risking her life to show her faith.

Lets show our faith, not in work only but in real life, but spread our wings of faith, trusting God in every situation!

Letzte Woche betrachteten wir ,**Glaube zum Leben**' aus Jakobus 2. Wir sahen, dass: 1. Unsere Worte leere Bekenntnisse sein können (V. 16) oder 2. Unsere Werke zeigen, dass unser Glaube echt ist (V. 18). Echter Glaube wird in Prüfungen bewährt - wie wir bei Abraham sehen können, als er den opferte, den er am meisten liebte, oder bei Rahab, die ihr Leben aus Glauben riskierte.

Lasst uns unseren Glauben zeigen, nicht nur sprichwörtlich, sondern real im Leben. Lasst uns unsere Flügel des Glaubens ausstrecken und Gott in allem vertrauen!